

## Seminario sobre el control de los fondos europeos

► El Tribunal de Cuentas Europeo organizará por tercer año consecutivo un seminario sobre la institución, que en esta edición estará especialmente dedicado a la ampliación de la Unión Europea y su repercusión en la labor de control. Asimismo se explicará la labor de la Oficina de Lucha Contra el Fraude (OLAF) y la labor del Servicio de Auditoría Interna de la Comisión.

El seminario se celebrará en Luxemburgo el 6 y 7 de octubre y, al igual que en las dos anteriores ediciones, está dirigido a auditores interesados en el control de los fondos comunitarios.

## Representantes del Tribunal de Cuentas de Puebla visitan varias instituciones autonómicas de control

► Responsables del Órgano de Fiscalización Superior del Estado de Puebla (México) viajaron el pasado mes de mayo a España y visitaron varias instituciones autonómicas de control para conocer su funcionamiento y establecer relaciones de cooperación. En concreto, la representación mejicana visitó la Sindicatura de Cuentas de Castilla-La Mancha, el Tribunal Vasco de Cuentas Públicas, la Cámara de Comptos de Navarra y la Cámara de Cuentas de Andalucía.

El Órgano de Fiscalización Superior del Estado de Puebla, creado hace apenas dos años, está dirigido por el auditor general José Marún Doger. Junto a él viajaron el secretario técnico Ismael García y el director de Vinculación Jorge Luis Torres.

Los representantes del Órgano de Fiscalización Superior del Estado de Puebla se mostraron interesados por aspectos de organización interna, procedimientos de auditoría y tipos de informes que realizan las instituciones autonómicas de control.

En la fotografía, un momento de la reunión entre la representación mejicana y responsables de la Cámara de Comptos de Navarra.



## Congreso sobre auditoría sanitaria en Copenhage

► Más de un centenar de representantes de tribunales de cuentas de todo el mundo participaron el pasado 5 y 6 de junio en un congreso sobre la auditoría sanitaria organizado conjuntamente por Eurorai y Eurosai en Copenhage.

La primera jornada se dedicó a analizar la cooperación entre las instituciones estatales y regionales en materia de auditoría sanitaria. En la jornada del día 6 responsables de los tribunales de cuentas de Alemania, España, Dinamarca y expertos de varios países explicaron sus experiencias en el control de la gestión sanitaria y las perspectivas de futuro.

## El Tribunal de Cuentas organiza un seminario sobre el control de las cuentas y de la gestión pública

► El Tribunal de Cuentas ha organizado un seminario sobre el control de las cuentas y de la gestión pública que tendrá lugar en El Escorial del 14 al 18 de julio. El seminario se realiza dentro de los cursos de verano de la Universidad Complutense de Madrid y su programación sirve al Tribunal de Cuentas para adherirse a la conmemoración del 25 aniversario de la Constitución Española.

El seminario congregará a un buen número de expertos al más alto nivel de representación de diferentes instituciones comunitarias y españolas para analizar, desde diferentes perspectivas y con orientación internacional, la actividad económico-financiera del sector público y su control, con especial atención a los cambios de la próxima ampliación de la Unión Europea.

Entre los conferenciantes figuran Juan Manuel Fabra, presidente del Tribunal de Cuentas Europeo, Herr Dieter Engels, presidente del Tribunal de Cuentas de Alemania y John Bourn, presidente del Tribunal de Cuentas del Reino Unido. Como representante de los órganos autonómicos de control externo estará presente Luis Muñoz Garde, presidente de la Cámara de Comptos, que participará en una mesa redonda sobre las analogías y diferencias entre el control externo de las organizaciones públicas y las privadas.

Entre los temas que se abordarán cabe destacar también el de la opinión pública ante el control del sector público, sobre el que disertarán Jesús Ceberio, director de El País, y José Antonio Zarzalejos, director de ABC.

## Los presidentes de los OCEX se reunieron en Salamanca



► Los presidentes de los órganos autonómico de control externo se reunieron el pasado 13 de mayo en Salamanca coincidiendo con la celebración del III Simposio de Fiscalización, Auditoría y Control de la Gestión de los Fondos Públicos al que varios de ellos habían acudido en calidad de ponentes.

La reunión sirvió para analizar aspectos de formación, especialmente lo referido a los próximos encuentros técnicos cuya organización ha recaído en la Cámara de Cuentas de Andalucía. También se analizó la situación de la revista Auditoría Pública y otros temas de interés común.

En la imagen superior, los presidentes de los tribunales autonómicos de cuentas en la sala de retratos de la Universidad de Salamanca.